BREVES

obras de la pasada ola invernal, por \$9.000 millones, tienen problemas para su ejecución en el Valle.

BOGOTÁ

RECURSOS PARA **CONSTRUIR 34 PUENTES**

El Fondo de Adaptación, encargado de reconstruir la infraestructura afectada en la temporada invernal 2010-2011 aceptó las pro-puestas de 11 consorcios para realizar los estudios y diseños para reemplazar o construir 34 puentes, en departamentos como Norte de Santander, Boyacá, Casanare, y Magdalena. Según la directora del Fondo de Adaptación, Carmen Arévalo, las obras demandarán una inversión cercana a los 15.000 millones de pesos y se construírán en máximo diez meses.

CALL

300 JÓVENES SE **AMOTINARON** EN CALI

Un joven herido y daños en las instalaciones dejó un motin de los internos del Centro de Reclusión Valle del Lili, en Cali. De acuerdo con las autoridades, cerca de 300 jóvenes participaron del motín, en el cual quemaron la planta de energía y va-rias colchonetas, informó la agencia Colprensa. El joven herido fue trasladado a un centro asistencial, pues cayó de un cuar-to piso de uno de los edificios de la institución. La Personería reportó que otros tres jóvenes con heridas leves

ZAPATOCA

EXALCALDE FUE CAPTURADO POR **ASESINATO**

César Augusto Suárez Garrido, exalcalde de Zapatoca (Santander), fue capturado por miembros del CTI por su presunta participación en el homicidio de Elías Blanco Porras, concejal de la Unión Patriótica. El implicado deberá rendir indagatoria por los delitos de concierto para delinquir agravado, secuestro simple agravado y homicidio agravado. El asesinato ocurrió el 27 de marzo de 1995, época en la que Suárez Garrido era el alcalde. Por el mismo caso fue capturado Pedro Nel Cárdenas Cáceres, exAuc.

CONFLICTO ANÁLISIS

Expresidente Uribe presenta proyecto agrícola del Puro Centro

Mientras Gobierno y Farc concertan una reforma agraria, Álvaro Uribe Vélez presenta su visión del agro.

Por DANIEL RIVERA MARÍN

ientras Gobierno y Farc concilian una reforma de "Tierras y Desarrollo Agrario", como le han llamado al primer punto de la agenda de paz, el expresidente Alvaro Uribe Vélez presenta la idea que el Centro Democrático tiene sobre lo que debe ser el agro en Colombia.

En el documento se evidencian varias preocupaciones que Uribe Vélez ve desampara-das por el actual Gobierno: producción alimentaria, cuidado del medio ambiente, avance científico y tecnológico en la producción, educación para los jóvenes, compromiso con el "propietario honesto y del tenedor de buena fe", avance en infraestructura y seguridad

en el campo. La altillanura, lo que economistas, el Gobierno y el mismo Congreso han llamado la despensa agrícola del país, esa tierra ácida difícil de cultivar, también aparece entre las ideas del expresidente. Es allá donde se produce más palma de aceite que en cualquier parte del país, según datos de la Secretaría de Agricultura de la Gobernación del Meta.

"El Gobierno no resuelve sobre concesiones de terrenos, sin que salgan del dominio del Estado en la altillanura, no hay ni desplazados ni empresarios en Carimagua, todo congelado. Estos temas parecen ser desco-



La altillanura colombiana es considerada la despensa alimentaria del país. FOTO JULIO CÉSAR HERRERA

nocidos por el Ejecutivo", dice el documento.

José Martínez, director de la Mesa Humanitaria del Meta, lamenta el uso que se le da a la altillanura, cree que en vez de sembrar palma y caucho en esas tierras, deberían abundar el maíz, la cebada, el gra-

no, "para aliviar el hambre", come piensa Uribe Vélez, como pero, aclara Martínez, "que puedan estar los verdaderos campesinos y no solo las grandes em-

En cuanto a los planteamientos que expone el expresidente, y que regirán al candidato del Puro Centro Democrático, el congresista Iván Cepeda dijo que están en "plena coherencia del planteamiento que ha hecho el expresidente: la defensa del latifundio, de la ganadería extensiva, de la minería. Eso sí, disfrazado de una supuesta modernidad, por ejemplo, se cierra la posibilidad de la restitución de tierras y el proceso de reforma

agraria". Juan Manuel docente Ospina,

Ciencias Sociales y Humanas del Externado y exdi-rector del Incoder, cree, no obstante los postulados del Puro Cen-

de la Facultad de

tro, que lo más importante para el agro en Colombia es que "puedan culminar bien las negociaciones de paz en La Habana, porque eso despe-

ANTECEDENTES

LOS CULTIVOS DE LA ALTILLANURA

La altillanura, sobre la que el expresidente Álva-ro Uribe Vélez llama la atención, tiene centro en el municipio de Puerto Gaitán, Meta, donde, además de estar el pozo petrolero más grande del país, también abundan los cultivos: 43 por ciento, palma de aceite y 34 por ciento, soya.

jaría escenarios, permitiría orientar prioridades de Gobierno y en un postconflicto el tema agrario retomaría su verdadera importancia"

Obama busca más pruebas en Siria

Por DIANA CAROLINA JIMÉNEZ

Los testimonios de que el régimen sirio de Bashar Al Assad ha utilizado armas químicas contra su pueblo toman cada vez más fuerza. No obstante, poten-cias como E.U. prefieren mirar el tema con máxima cautela.

El presidente Barack Obama dijo ayer que aunque todo uso de armas químicas por parte de Siria cambiaba las reglas del juego, Estados Unidos necesita más pruebas: "No podemos permitir el uso sistemático de armas químicas contra poblaciones civiles", afirmó Obama en su primer comentario des-

de que la Casa Blanca reveló que Siria probablemente usó gas sarín en la guerra civil que ha dejado más de 70.000 muertos y ha desplazado a cientos de miles de personas.

Sin embargo, el Presidente dijo que E.U., junto a la ONU, buscará "recoger pruebas sobre el terreno" en Siria para confirmar las evaluaciones.

Esto añade urgencia a lo que ya es un problema significativo de seguridad y humanitario en la región", dijo desde su despacho, donde se reunió con el rev jordano Abdalá II.

La respuesta cautelosa de Obama refleja la falta de



El régimen responsabilizó a la oposición del uso de armas químicas.

acuerdo en Washington acerca de una intervención militar. Para Christopher S. Chivvis, analista político de la Corporación Rand, la cautela es entendible tomando en cuenta que la invasión de Irak de 2003 se justificó con de armas de destrucción masiva que jamás fueron encontradas